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自2017年文交所
清理整顿后
，众多邮币卡投资者和
收藏者最关心的一个问题是：以南京文交所
为龙头的交易所什么时候能重新开盘
？对于这个问题，笔者的回答是：放弃幻想，拥抱现实。

南京文交所

近日，南京文交所开始联系交易所的投资者，希望投资者尽快到南京文交所进
行提货。这是一个非常明确的信号，即以南京文交所为龙头的交易所大约的确
再也不能重新开盘了。我们都知道，南京文交所是近百家文交所的龙头，它的
动向决定着整个文交所的前进方向。既然南京文交所已经开仓提货，那么，包
括南京文交所在内的各大文交所重新开盘的概率基本为零了。

这显然是一个坏消息。因为对于众多投资文交所的投资者而言，高位投入的资
金只能在当下低迷的市场环境中以现货的方式提取，很明显是一笔不小的损失
。这种损失既打击了投资者的信心，同时又会对现货市场的价格造成一定的冲
击。当前的市场已经低迷了，这个消息无疑是雪上加霜，让邮票市场的秋天更
增添了几分寒意。
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南京文交所经纪商会

从另外一个方面来说，这或许是一个好消息。如果每一位投资者能够放平心态
，放弃幻想，面对现实，那么这或许是一个好消息。
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北京一枚邮币资讯

为什么这么说呢？如果我们沉湎于不切实际的过往，那么我们很有可能会错过
今天甚至未来，这就是泰戈尔说的“如果你因错过太阳而流泪，那么你也将错
过群星”。南京文交所提货的消息告诉我们，这种托管、发售、竞价的模式已
经不可行，或者说，已经不适应当下的社会潮流。就像早期的淘宝，之后的拼
多多，再到现在的抖音
一样，每个时代都有每个时代的特征，每个时代都有每个时代的主流。文交所
的时代已经一去不复返了
，我们必须做到过往不恋。曾国藩
在《曾胡治兵语录》中曾经说过这么一段话：“当读书，则读书，心无着于见
客也；当见客，则见客，心无着于读书也。灵明无着，物来顺应，未来不迎，
当时不杂，既过不恋。”。他告诉我们，该读书的时候就去读书，别想着会客
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的事情；该会客的时候就去会客，别想着读书的事情。只有这样，才能做到不
留恋过去，活在当下，才能认真思考在当下的邮市大环境下如何如何充实自己
、积蓄能量，在邮市的下一波浪潮到来之前做好准备，这才是邮市的每一个参
与者当下应该做的事情。

因此，对于文交所，我们可以用十六个字概括：放弃幻想，拥抱现实；既过不
恋，未来可期。
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